

瑞穂会

佐野 昌信氏



高齢者サービスを通じ活動のきっかけになれば
と思い、地域の御用聞きのような活動もしてい
ます。

2015年に志木瑞穂の森が開設されてから、
高齢者あんしん相談センターとむねおか元気会
の開催をはじめ、市内事業所・スーパー・東武
鉄道など、地域の皆さんにご協力いただき、
RUN伴に参加、志木瑞穂の森での百歳体操
など瑞穂会として取り組んできました。

コロナ禍以降、これまでの活動は制限を受けま
したが、現在では高齢・障がいに関わらず、
分野の垣根を越え、さまざまな団体との交流と
通じて、地域活動の広がりを感じております。

ミシンカフェ紹 清水 悅子氏



生協の配送ワーカーズで知り合った縁を
継続しながら、地域に『あったらいいな』
をみんなと一緒にと、お裁縫を気軽に
出来るミシンカフェを中心に手作り品
販売や歌カフェ・着付けカフェなどを
始めました。

多様な交流が生まれることで、
新たな気づきや学びの出会い、
育ちあう愉しみが体感でき、
自分らしくいられる環境の大切さ
を分かち合える、情報交流の場になっています。



元気キッズグループ 中村 敏也氏



大学卒業後、待機児童問題の話を聞き、
保育学、児童発達支援を学び、
自分にならできるかもと考え、
保育園、児童発達支援施設を開設しました。
目の前にある困り事を解決することを
事業としてスタートし、子どもたちも、
保護者も先生にも愛を込めた支援、色々な
社会のレイヤーがあっていい、押しつけの
インクルーシブではない、子どもをみんな
で育てる、やさしい社会を実現して
いきたいと考えています。

Cleanup & Coffee Club志木 関岡 真紀氏



コロナ禍で人との距離が広がり、対面でのコミュニケーションやリアルの場が制限され、暮らしの中の「地域」という存在が大きくなりました。

そこで、地域で“ゴミ拾い”と“コーヒー”を通じて友達を作ること、そして地域において“ただ居るだけでいい場”を作ることを目的に毎月1回実施しています。

皆さん、会話が弾み、お話は尽きず、チャレンジショップのお店でさらに一緒に時間を過ごすなど、交流の場が生まれています。